

Association vaudoise des amis du patois

Autor(en): **[s.n.]**

Objektyp: **Article**

Zeitschrift: **L'ami du patois : trimestriel romand**

Band (Jahr): **11 (1983)**

Heft 43

PDF erstellt am: **27.04.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-240996>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern. Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.



ASSOCIATION VAUDOISE DES AMIS DU PATOIS

Une vingtaine d'amis patoisants vaudois se sont réunis au Cazard, à Lausanne, le 19 novembre 1983. La présidente, Marie-Louise Goumaz, en ouvrant la séance, souhaite la bienvenue à tous, parlant tout au long de cette vèprée en vieux langage; elle propose une minute de silence pour honorer la mémoire de M. André Desponds, linguiste, mélomane, critique musical, tué sur la route par une auto folle, le 4 juin 1983.

La présidente rappelle l'accident mortel tragique du fils unique de M. Maurice Casanova, rédacteur au Glossaire des patois romands, enseveli par une avalanche de sérac alors qu'il allait, avec un camarade, au secours d'un alpiniste tombé dans une crevasse, et qui s'en est sorti par lui-même . . . Ainsi, tout cela pour rien mais tout de même par devoir envers son prochain. Que de tristesse pour notre ami Casanova à qui nous voulons dire notre sincère et profonde sympathie.

Un membre de notre comité, l'ami Jules Reymond, ancien président, décédé le 3 juin 1983, doit être remplacé; la présidente fait savoir que le comité propose une personne jeune, pour prendre la relève : Mlle Mary-Lise Perey, institutrice; accepté par l'assemblée.

La présidente annonce qu'il faut penser au concours Kissling, dont les travaux doivent être déposés pour le 30 avril 1984. Le jury n'a pas encore pu juger les travaux de concours 1983, c'est regrettable, mais il va s'encourager dorénavant.

Le Conseil romand a eu son assemblée le 12 novembre 1983 et a fixé la prochaine pour le 24 mars 1984. Le président Emile Dayer a fait savoir que la Fête des patoisants romands aura lieu à Sierre au mois d'août 1985 : écrivains patoisants à vos plumes !

La présidente vaudoise a eu le plaisir de souhaiter la bienvenue à M. Pierre Joseph, 87 ans, de La Tour-de-Peilz, nouveau membre de l'Association, qui a récité, en vieux langage, la Fable du corbeau et du renard.

La partie familière a été agrémentée par des chansons, contes et histoires gaies qui ont réjoui les participants.